

Satu hal yang perlu diperhatikan dalam berbisnis adalah penentuan lokasi yang tepat. Banyak orang lalu berusaha menempatkan lokasi usahanya di tempat yang strategis dan banyak dilewati orang.



Namun hal itu tidak berlaku bagi Nini, pemilik warung ayam lodho yang terletak di Dusun

Sumber Lumbu, Desa Pandantoyo, Kecamatan Ngancar. Warung ini justru jauh dari keramaian maaupun jalan raya, dan terletak di perkampungan yang sepi.

Hanya ada jalan tanah menuju warung ini. Bahkan letaknya berada di pinggiran desa dan menghadap sawah. Membuat kita akan berpikir siapa yang akan berkunjung membeli makan di warung ini.

Namun ternyata lidah selalu tidak bisa berbohong bila berbicara soal rasa. Warung ayam lodho ini kendati terpencil, nyatanya menjadi jujugan para penikmat kuliner dari dan luar kediri. Beberapa diantaranya adalah para pejabat hingga artis.

Menurut Nini, banyak pembeli yang memuji masakan warungnya enak. Bahkan mantan Bupati Kediri, Sutrisno, sering berkunjung ke warung ini.

Ayam Lodho Pedas Ekstrim Ini Favorit Artis dan Bupati

Last Updated Sunday, 30 June 2019 06:12



Diunggah oleh: [Gurung Kalidana](#) pada tanggal: [12/06/2019](#) di [Negeri](#)

Ayam Lodho Pedas Ekstrim Ini Favorit Artis dan Bupati

Last Updated Sunday, 30 June 2019 06:12



Seperti siapa pun di dunia ini, setiap orang memiliki cita rasa yang berbeda-beda. Ada yang suka pedas, ada yang suka manis, ada yang suka asam, dan ada yang suka gurih. Ayam Lodho Pedas Ekstrim ini adalah salah satu hidangan yang sangat populer di kalangan masyarakat Indonesia, terutama di kalangan masyarakat Jawa Tengah. Hidangan ini memiliki cita rasa yang sangat pedas dan gurih, sehingga sangat disukai oleh banyak orang. Ayam Lodho Pedas Ekstrim ini juga merupakan salah satu hidangan yang sangat populer di kalangan artis dan bupati. Hal ini menunjukkan bahwa hidangan ini memiliki daya tarik yang sangat besar dan telah menjadi salah satu hidangan yang paling banyak dicari dan dinikmati oleh masyarakat Indonesia.